

Chlodwig-Schule Zülpich

Katholische Grundschule der Stadt Zülpich



Donnerstag, 18.06.2020

Liebe Eltern,

nach langen Wochen im Distanzlernen, nach Wechselunterricht und den noch verbleibenden Tagen im „Regelbetrieb“ stehen nun die Sommerferien vor der Tür. Auch in diesem Schuljahr hatte das Corona-Virus unser Leben in allen Bereichen fest im Griff. Eine anstrengende und herausfordernde Zeit liegt hinter uns allen. Für Ihren Einsatz in dieser Zeit zum Wohle Ihrer Kinder, all das, was Sie neben Ihren sonstigen Tätigkeiten als Eltern leisten mussten möchte ich mich herzlich bedanken!

Mein Dank gilt aber auch meinen Kolleginnen und Kollegen, die mit allen Situationen engagiert und kreativ umgegangen sind, um den Kindern und Ihnen zur Seite zu stehen. Ein ganz besonderer Dank gilt aber Ihren Kindern, denn diese haben sich mit viel Disziplin an alle Hygienevorschriften gehalten. Sie haben, ohne zu Meckern dauerhaft ihren Mundschutz getragen, sich fleißig die Hände gewaschen und desinfiziert, Selbsttests durchgeführt und Abstand gehalten.

Unsere Viertklässler konnten in ihren letzten Wochen an einem tollen Zirkusprojekt teilnehmen. Vielen Dank an Katrin und René Albert, die ihr Können an die Kinder weitergegeben haben und großen Dank an unseren Förderverein für die Finanzierung dieses großartigen Projektes! Damit konnten wir noch ein kleines „Highlight“ bieten, bevor die 82 Jungen und Mädchen unsere Schule verlassen und nach den Ferien einen neuen Lebensabschnitt an den weiterführenden Schulen beginnen.

Auch das Personalkarussell dreht sich mal wieder weiter. Nachdem Frau Esser und Frau Schüller in Mutterschutz gegangen sind wird Frau Welter im kommenden Schuljahr eine „Auszeit“ nehmen. Zum neuen Schuljahr wird Frau Bachem aus ihrer Elternzeit zurückkehren und seitens des Schulamtes sind uns drei neue Kolleginnen angekündigt.

In der kommenden, letzten Schulwoche erhalten die Kinder ihre Zeugnisse. Die Erst- und Zweitklässler am Mittwoch, den 30.06. und die Dritt- und Viertklässler am Freitag, den 02.07. Die Kolleginnen und Kollegen informieren Sie darüber wann und wie Sie Rücksprache zu den Zeugnissen nehmen können.

Am letzten Schultag endet der Unterricht für alle um 10.45 Uhr. (Betreuung und OGS findet im Anschluss statt.) Dank der weiteren Lockerungen können wir in einer kleinen Feierstunde Abschied von unseren Viertklässlern nehmen ☺.

Für die weitere Planung:

Ausgehend vom „Normalbetrieb“ starten wir am Mittwoch, den 18. August ins neue Schuljahr. Der Unterricht beginnt um 8 Uhr und endet am ersten Tag um 10.45 Uhr.

Am 19. August werden wir dann unsere 86 neuen Erstklässler einschulen.

Sollten sich Änderungen auf Grund der dann aktuellen Lage ergeben, werden wir Sie frühzeitig informieren. Nutzen Sie gerne unsere Homepage, auf der alle aktuellen Infos zu finden sind.

Ferienregelung im kommenden Schuljahr

Ferien	Erster Ferientag	Letzter Ferientag
Herbst	Montag, 11. Oktober 2021	Samstag, 23. Oktober 2021
Weihnachten	Freitag, 24. Dezember 2021	Samstag, 08. Januar 2022
Ostern	Montag, 11. April 2022	Samstag, 23. April 2022
Sommer	Montag, 27. Juni 2022	Dienstag, 09. August 2022

Im kommenden Schuljahr stehen noch drei weitere bewegliche Ferientage zur Verfügung. Hierfür sind folgende Tage vorgesehen:

↳ **25.+28.02. + 01.03. 2022 (Karneval)**

Falls auch im kommenden Jahr kein Karneval gefeiert werden kann sollen die Tage nach Absprache mit allen Zülpicher Schulen wie folgt gelegt werden: 28.02. / 27.05. und 07.06.

Zum Schluss wünsche ich Ihnen und euch erholsame Ferien!

Ich hoffe, dass wir uns alle gesund und munter am 18. August wiedersehen werden!

Herzliche Grüße

Brigitte Zeller

